



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Intersection autoroute 640 et Chemin des Anglais

Catherine Gentilcore demande plus de sécurité routière dans la région

Terrebonne, le 20 février 2025 — Suite à quatre accidents graves depuis le début février à l'intersection de la 640 et du Chemin des Anglais, Catherine Gentilcore, candidate pour le Parti Québécois dans l'élection partielle de Terrebonne, réitère l'engagement de sa formation politique envers la sécurisation de cette intersection, tel que formulé lors de l'élection de 2022.

« Ces quatre accidents démontrent les actions nettement insuffisantes du MTQ pour sécuriser ce coin de rue. Des solutions sont sur la table, nous demandons au gouvernement d'agir rapidement. Les citoyens de Terrebonne sont nombreux à me parler de ce problème qui tarde à être réglé et plusieurs m'indiquent même prendre des détours pour éviter cette intersection reconnue comme dangereuse », s'est exclamé la candidate.

Plusieurs solutions sont proposées notamment par le maire de Mascouche: l'installation de panneaux lumineux indiquant l'approche du feu de circulation ainsi que l'ajout d'un radar à feu rouge ou encore de mettre en place une sortie supplémentaire entre l'autoroute 25 et le Chemin des Anglais.

« Les citoyens de la MRC Les Moulins méritent que l'on sécurise ce croisement sans plus attendre et s'expliquent mal l'inaction de la CAQ sur ce sujet », a conclu Catherine Gentilcore.

- 30 -

SOURCE : Benjamin Lessard
Attaché de presse pour Catherine Gentilcore
blessard@pq.org
514 217 0064